

# MEDIATOR

## Kapolresta Mataram Monitoring dan Cek Logistik Serta Personil PAM TPS di Wilayah Hukum Polresta Mataram

Syafruddin Adi - [MATARAM.MEDIATOR.CO.ID](http://MATARAM.MEDIATOR.CO.ID)

Nov 26, 2024 - 19:46



Mataram NTB - Untuk memastikan Keadaan Logistik Pilkada di wilayah Hukum Polresta Mataram, Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA.,CHRM.,melakukan monitoring sekaligus pengecekan ke sejumlah sekretariat PPK dan TPS, Selasa (26/11/2024).

Pada kesempatan tersebut Kapolresta Mataram menyampaikan beberapa arahan terutama kepada Personil Pengamanan TPS agar melaksanakan tugasnya dengan penuh tanggung jawab terutama pada saat pergeseran logistik ke TPS-TPS. Begitu pula dengan logistik yang telah di drop harus tetap pengamsnan melekat untuk menghindari hal-hal yang tidak diinginkan.

Pada kesempatan itu pula Kapolresta Mataram mengingatkan kepada personil yang terlibat pengamanan agar menjaga dan memperhatikan kesehatan karena tugas ini disamping membutuhkan konsentrasi juga fisik yang harus fit. Untuk itu bagi yang merasa kurang sehat segera laporkan kepada penanggung jawab Pengamanan di masing-masing wilayah.

Diaeluruh PPK dan PPS yang dikunjungi Kapolresta Mataram selalu mengingatkan hal yang sama untuk memastikan proses pengamanan berjalan dengan baik. Kepada seluruh Petugas PAM TPS agar sedapat mungkin datang lebih awal hadir di TPS masing-masing saat pelaksanaan Pemungutan suara. Hal ini dilakukan agar lebih menguasai lokasi TPS tempatnya berjaga.

Teralhir Kapolresta berharap kepada seluruh personil agar melaksanakan tugasnya dengan baik serta menghindari segala bentuk pelanggaran dan selalu berpedoman dengan SOP dalam semua tindakan.

Kepada Personil Pengamanan Kapolresta Mataram mengingatkan agar Kotak suara diberikan Pengamanan melekat, jangan sampai ada kotak suara dan Surat Suara bergerak / berpindah tempat tanpa Pengamanan.

“Pengamanan Pilkada ini telah menjadi tanggung jawab kita Polri. Kelancaran Pesta Demokrasi kali ini berada pada pundak kita oleh karenanya laksanakan tugas ini dengan sebaik-baiknya, “pungkasnya. (Adb)